

日本とカンボジア王国が、外交関係樹立から七十周年の慶節を迎えたことに対し、日本政府及び日本国民を代表して、心から祝意を表します。また、昨年十一月に閣下と発表した、両国関係の「包括的戦略的パートナーシップ」への格上げを嬉しく思います。

両国は、この七十年間、温かい友好を育んできました。特に、カンボジアの和平と復興、発展における協力を通じて、両国と両国国民はかけがえない信頼関係を構築してきました。カンボジアが目覚ましい発展を遂げ、両国間協力の可能性は更に広がっています。ウクライナに対する地雷除去支援における協力は両国間協力の新しい形を提示しています。「包括的戦略的パートナーシップ」の下、日本は、閣下及びカンボジア国民の皆様と共に、新たな協力を生み出していきたいと思えます。

この一年を通じて行われる「日カンボジア友好七十周年」記念行事に、両国から多くの人々が参加し、意義深い交流が行われることを楽しみにしています。カンボジア王室の一層の御繁栄、閣下のますますの御健勝と御成功、カンボジア国民の皆様のも更なる御多幸を心から祈念いたします。

令和五年一月

日本国内閣総理大臣

岸田文雄

カンボジア王国首相

フン・セン

閣下